



musiques

Hommage à une mine de talent

Gros coup de chapeau à l'association « sens à sons » et aux Electronic Free Men pour l'hommage qu'ils rendent à leur bassiste David, décédé en 2006. Le but n'est en aucun cas de le glorifier mais plutôt de continuer à jouer le son qu'il avait commencé à édifier. Le festival « Les mines de Salomon » réunit de nombreux artistes locaux, dans des styles très divers (Transmutation, Vlad Volta, Les ignobles du vignoble, et bien d'autres) avec la volonté de « soutenir la diversité culturelle un peu malmenée par les temps qui courent. » Le Quatrain (Basse-Goulaine), samedi 29 sept., 10 euro. www.sensasons.free.fr

Pannonicowboy !

Dernier tour de chauffe, au Pannonica, pour French Cowboy avant d'aborder la sortie, le 22 oct., du premier album du groupe, quatre ex-Little Rabbits, groupe qu'on ne présente plus. Sous ce nouveau sobriquet, Federico Pellegrini joue donc à l'ami américain, entouré de trois de ses compères lapin (par ailleurs aussi musiciens de Katerine). Ils délivrent un folk-rock des grands espaces, quelque part entre un Calexico sobre et un Giant Sand aguicheur. Aussi à leur aise dans la balade tire larme que dans les envolées électriques et rageuses, ces lonesome cow-boy sont à suivre à la trace ! Pannonica, samedi 29 sept., 12 euro, www.myspace.com/thefrenchcowboy